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El exsacristán de la parroquia de Santa Ana y profesor
de Religión, José María Rodas, fue el encargado ayer
de  realizar  el  pregón  de  Semana  Santa  y  se  mostró
agradecido de poder anunciar la inminente llega de la
Semana Santa,  que arrancará oficialmente  el  próximo
Domingo de Ramos. Aseguró que en esta celebración,
ha podido “vivir muchísimos momentos emotivos y
experiencias personales compartidos durante tanto
tiempo como fui  sacristán  de  la  parroquia  Santa
Ana”.  Y  aseguró  que  en  Elda,  la  Semana  Santa  es

“deseada y esperada después de dos años marcados por
la  pandemia,  ahora  puedo  percibir   mucha  emoción
contenida  y  ganas  de  que  las  sagradas  imágenes
procesionen por las calles de Elda como expresión de
vuestra fe y devoción por ellas”.

Aunque  nunca  ha  pertenecido  a  ninguna  cofradía
eldense, en Semana Santa acudía a alguna procesión de
vez  en  cuando:  "La  que  nunca me perdía  era  la  del
Silencio, ver la imagen de Cristo crucificado por las calles

José María Rodas: "Los cofrades siempre son
solidarios, comprometidos y se preocupan por los
demás"
02/04/2022

El pregonero despertó los aplausos del público con su discurso.
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a oscuras, con la única iluminación de las velas de los
cofrades, me producía un sentimiento difícil de expresar”.
En cambio, vivía la Semana Santa desde dentro, desde la
parroquia de Santa Ana, y aseguró que como sacristán
durante  diez  años  “los  aspectos  que  llamaban  mi
atención eran el trabajo previo y puesta a punto de los
pasos, el embellecimiento y entronización solemne de las
distintas imágenes,  expresiones de muchos rostros que
observaba, hasta llegar a la centralidad y núcleo de la
Semana Santa, las celebraciones litúrgicas”.

Destacó las largas horas que dedican las cofradías a su
cometido y compromiso. También admitió que siempre
se  preguntó:  “¿Qué  les  moverá  a  estas  personas  a
dedicar tiempo, dinero, renuncias personales, y encima, a
tener de vez en cuando algún roce con alguien? La fe en
Jesucristo y en su Santa Madre, la Virgen María”.

Santa Ana acogió el acto del pregón.

Explicó que tras cada procesión “buscaba discretamente
a  cofrades  y  costaleros  con  la  mirada,  disfrutaba
espiritualmente de los rostros que contemplaban mis
ojos,  veía  rostros  con  lágrimas,  ojos  brillantes  y
cristalinos  rebosantes  de  la  alegría  que  brota  de  un
corazón  enamorado  de  Dios,  donde  se  entremezclan
muchas emociones y sentimientos que llegan a lo más
profundo del ser”.

Otro  aspecto  que  destacó  de  los  cofrades  fue  “la
disponibilidad y solidaridad a la hora de contribuir
para paliar, en la medida de posibilidades de cada uno,
las  necesidades  de  muchas  personas  que  atraviesan
dificultades económicas; han sido muchas las iniciativas
solidarias que habéis tenido y la respuesta ha sido rápida
y comprometida, signo y reflejo de la identidad cristiana,
culto a Dios y preocupación por los demás”.

Concluyó con un mensaje de esperanza: "Que nada os

aparte de la misión que Dios os ha encomendado a cada
uno de vosotros, sed evangelizadores de su palabra y
testigos de su amor sin límite. Llevad con humildad y
sencillez  su  mensaje  de  salvación  a  todos  los
rincones y calles de Elda, que vuestro sacrificio sea una
ofrenda agradable a Dios, y sabed que todas vuestras
peticiones  e  intenciones  las  escucha  Dios,  y  serán
atendidas, si es para gloria de Él. También pidamos a
tiempo y a destiempo por la paz". Así, tras hacer un
recorrido a cada uno de los actos de la celebración de la
Semana Santa, deseó a la población que disfrutase de los
próximos días.

El pregonero ha firmado en el libro de honor de la Junta Mayor
de Cofradías.

Previamente  firmó  en  el  libro  de  la  Junta  Mayor  de
Cofradías  y  la  AMCE Santa Cecilia,  emblema de la
ciudad presente en todos los actos destacados de Elda,
ofreció un concierto así como para concluir.

El presidente de la Junta Mayor, José Pascual Barceló,
aseguró  que  "cuando  llegue  el  Domingo  de  Ramos
dejaremos atrás dos años difíciles, de confinamiento, de
soledad. Pero saldremos a la calle para celebrar la vuelta
de la Semana Santa" y recordó los distintos actos que
tendrán lugar durante la celebración, una Semana Santa
que  ha  definido  como "pasión,  amor,  unión,  silencio,
alegría y mucho más".

Por ultimo, el alcalde Rubén Alfaro, dijo que "José María
ha sido testigo de las numerosas celebraciones que hay
en la ciudad, y hoy ha tomado la palabra para compartir
esos  momentos  que  lleva  guardados  dentro".  De  la
Semana Santa dijo que "llama a la puerta y los cofrades
la reciben y la hacen con gusto, transforma la ciudad en
un escenario de respeto, de sentimientos profundos", y
resaltó  que  es  necesario  "renovar  nuestras  ganas,
nuestro ánimo y nuestro convencimiento de que hacer
Semana Santa es hacer ciudad".
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